

De grands projets pour le Centre de santé de la Corbière

TRANSFORMATION Pour répondre aux besoins croissants, le Centre de santé va investir 25 millions pour des travaux.

ESTAVAYER-LE-LAC

Le Centre de santé de la Corbière à Estavayer-le-Lac veut et va se donner les moyens de répondre aux besoins croissants de la médecine complémentaire. Le projet ambitieux qui a été présenté vendredi dernier prévoit d'augmenter sa capacité d'accueil avec de nouveaux locaux tout en améliorant ses prestations et son offre de soins. Ceux-ci s'articuleront autour de cinq pôles pour la prise en charge en médecine intégrative. En premier, la nutrition, suivie de la réhabilitation physique, pour enchaîner avec la psychiatrie/psychothérapie, la médecine de la femme et enfin la réhabilitation oncologique. Ce dernier s'appuiera sur les quatre premiers pour permettre aux personnes ayant ou ayant eu un cancer de repartir et de se relancer dans la vie et les nouvelles étapes qui s'ouvrent à elles. Pour ce faire, Coralisa SA, propriétaire du centre médical, va investir plus de 25 millions de francs, à la fois pour rénover le site existant et construire un ensemble qui s'intégrera harmonieusement dans le paysage local.

Un bâtiment qui s'intègre à la nature

L'acquisition en début d'année du château a permis d'envisager une implantation harmonieuse dans



A gauche, le président du conseil d'administration André Marchandise, devant une représentation du projet, ainsi que le nouveau directeur général Patrick Sierro, entouré de la doctoresse Régine May (à gauche) et de la directrice administrative Sophie Truffer.

PHOTO D'APRILLI

un cadre idyllique. Tous les éléments sont combinés pour que le patient bénéficie à la fois des soins médicaux appropriés et d'un environnement propice à l'esprit positif qui est à la base de toute réussite.

Alliant une esthétique agréable à l'utilisation de matériaux écologiques, tels que le bois, tout en multipliant les espaces aérés aux perspectives donnant sur le magnifique paysage local, nul doute que tout y sera mis en œuvre pour requinquer chaque patient au mieux.

Tant l'intérieur que l'extérieur sont pensés pour offrir aux pa-

tients un environnement agréable et serein. Le début des travaux est prévu pour juin 2017 et la finalisation des bâtiments pour la fin du printemps 2019.

Simultanément à cette présentation, la doctoresse et directrice médicale de l'établissement, Régine May, a inauguré son exposition de peintures sur toile qui s'articulent autour du thème du ressenti et de la recherche intérieure. Cette exposition est à découvrir au centre de la Corbière jusqu'au début novembre 2016.

D'APRILLI

